

Samuel Moncada dénonce des plans de Washington contre le Venezuela et l'Iran



Nations Unies, 22 juillet, (RHC).- L'ambassadeur du Venezuela auprès de l'ONU, Samuel Moncada, a dénoncé sur Twitter les plans de Washington visant à anéantir l'économie de son pays et celle de l'Iran.

«Au milieu de la pandémie universelle, deux acolytes de Trump se vantent de leur stratégie unique pour anéantir les économies de l'Iran et du Venezuela. Un plan systématique pour porter atteinte à des millions de vies moyennant le terrorisme économique. Ici, ils avouent leur crime contre l'humanité » a tweeté Samuel Moncada.

Il poste sur son message un film vidéo dans lequel Elliott Abrams, commissaire étasunien pour le Venezuela, Brian Hook, représentant spécial des États-Unis pour l'Iran et Nadia Schadlow, chercheuse principale de l'Institut Hudson, exposent ouvertement la méthode d'asphyxie économique appliquée par Washington contre le Venezuela et l'Iran.

Brian Hook confirme l'application de sanctions prises contre les capitaines des tankers qui ont transporté du fuel iranien au Venezuela le mois dernier.

«9 pétroliers s'acheminaient au Venezuela. Nous avons pu interrompre 4 de ces livraisons. Je crois que la communauté maritime sait que si tu reçois un coup de téléphone pour apporter du carburant au Venezuela, c'est une offre qu'il ne faut pas accepter. Ils vont faire face à un avenir très difficile sur le plan économique » signale le fonctionnaire nord-américain dans la vidéo.

Et il affirme que Washington prendra toutes les sanctions possibles contre toute activité commerciale que réaliseront ces deux nations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/229288-samuel-moncada-denonce-des-plans-de-washington-contre-le-venezuela-et-liran>



Radio Habana Cuba